

Herren Kreisklasse D Staffel 1

ASV Eppelheim III : TV Brühl IV
Freitag, 12.04.2024, 20:15 Uhr

Seker und Szoma in Einzel und Doppel ungeschlagen

Im Spiel der Herren Kreisklasse D Staffel 1 traf die Mannschaft des ASV Eppelheim III am vergangenen Freitag im 16. Saisonspiel auf die Mannschaft des TV Brühl IV. Die Gäste entführten bei ihrem 7:3-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 2 Stunden relativ sicher. Den Sieg für die Mannschaft brachte Mehmet Seker mit dem sechsten Punkt unter Dach und Fach. Garant für den Sieg im Auswärtsspiel waren Seker und Szoma, die all ihre Partien ohne eine einzige Niederlage gestalteten.

Der Verlauf im Einzelnen: Mit einem Sieg im Entscheidungssatz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Hu / Kraus gewannen gegen Krämer / Certa mit 3:2. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Hu / Kraus zu Ende ging. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Dagasan / Herzog beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Seker / Szoma. Nach den anfänglichen Doppeln standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Ausschließlich einen Satzerfolg verbuchte dann Yanbin Hu bei seiner Pleite gegen Thomas Certa. Arthur Kraus kam mit der Spielweise von Manfred Krämer am Tisch gut zu Recht und musste im Gesamten nur einen Satz abgeben. Die Partie, die man auf Basis der TTR-Werte als offen einschätzen musste, endete mit einem 3:1-Sieg. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Önder Dagasan verlor im Anschluss sein Match gegen Bogdan Szoma unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Auf Messers Schneide stand nachfolgend das Match zwischen Manfred Herzog und Mehmet Seker, ehe sich der Gastspieler mit 3:11, 5:11, 11:6, 12:10, 6:11 durchsetzte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 2:4. Yanbin Hu konnte im Spiel gegen Manfred Krämer indessen einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann mit 3:1 in den Sätzen. Durch diesen Erfolg hat Hu nun einen weiteren Erfolg auf der Habenseite, so dass seine Bilanz nun bei 14:6 steht. Die siebringende Taktik fehlte dagegen daraufhin Arthur Kraus bei seiner 0:3-Niederlage gegen Thomas Certa ab Ballwechsel 1 und konnte somit das Match nicht so offen gestalten, wie man es im Vorfeld zumindest auf dem Papier hätte eher erwarten können. Mit 11:13, 3:11, 11:8, 7:11 verlor danach Önder Dagasan seine Partie gegen Mehmet Seker. Damit war bereits der sechste und siebringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Bevor die beiden Vierer an den Tisch gingen, stand es somit 3:6. Kaum Chancen hatte Manfred Herzog beim 10:12, 7:11, 4:11 gegen seinen Kontrahenten Bogdan Szoma. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 10:4 (Herzog) und 25:1 (Szoma). Der Ausgang im letzten Match führte damit zu einem finalen Ergebnis von 7:3 für den TV Brühl IV.

Nach dieser Niederlage heißt es für den ASV Eppelheim III nun nach vorne zu schauen und im nächsten Spiel gegen den TSV Gaiberg am 19.04.2024 erfolgreich zu sein. Die Mannschaft des TV Brühl IV wird nach diesem Erfolg versuchen, beim nächsten Spiel gegen den TSV Rettigheim III am 20.04.2024 an den Erfolg anzuknüpfen.

Statistik:

ASV Eppelheim III

Doppel: Hu / Kraus 1:0, Dagasan / Herzog 0:1

Einzel: Y. Hu 1:1, A. Kraus 1:1, Ö. Dagasan 0:2, M. Herzog 0:2

TV Brühl IV

Doppel: Krämer / Certa 0:1, Seker / Szoma 1:0

Einzel: M. Krämer 0:2, T. Certa 2:0, M. Seker 2:0, B. Szoma 2:0